

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Efektivitas Program *User Education* Terhadap Pemanfaatan Perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung” ini ditulis oleh Naida Nurbawati, dengan NIM 126310213086, Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Jurusan Adab, Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan Dosen Pembimbing Galuh Indah Zatadini, M.Eng.

Kata Kunci: Pendidikan Pengguna, Perpustakaan, Pemanfaatan

Perpustakaan memiliki program *user education* untuk mengenalkan dan membimbing mahasiswa supaya memiliki kemampuan untuk mengenal dan menggunakan perpustakaan sesuai kebutuhan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis efektivitas program *user education* terhadap pemanfaatan perpustakaan di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung karena masih didapati pemustaka yang kesulitan dalam memanfaatkan layanan perpustakaan meskipun telah dilaksanakan program *user education* yang tiap tahun wajib diikuti mahasiswa baru. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif asosiatif dengan pengumpulan data melalui kuesioner yang melibatkan 100 responden mahasiswa. Hasil analisis menunjukkan adanya hubungan positif yang signifikan antara program *user education* dan pemanfaatan perpustakaan, dengan nilai korelasi sebesar 0,511 dan signifikansi 0,000. Hasil presentase variabel X sebesar 78% menandakan adanya hubungan positif dari responden terhadap program dan hasil variabel Y sebesar 64,4% adanya respon positif dari mayoritas responden terhadap pemanfaatan layanan setelah mengikuti program *User Education*, seperti peningkatan secara optimal frekuensi kunjungan dan pemanfaatan bahan pustaka tiap tahunnya dan juga peningkatan prestasi akademik yang dirasakan mahasiswa. Temuan ini menegaskan bahwa program *user education* berpengaruh secara signifikan terhadap pemanfaatan perpustakaan oleh mahasiswa UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Namun, meskipun hasilnya positif, masih ada potensi untuk melakukan perbaikan pada aspek tertentu yaitu meningkatkan kepercayaan diri mahasiswa dalam memanfaatkan layanan perpustakaan.

ABSTRACT

This thesis titled "Analysis of the Effectiveness of the User Education Program on the Utilization of the Library at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung" was written by Naida Nurbawati, with Student ID 126310213086, from the Library and Islamic Information Science Study Program, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung. The thesis was supervised by Galuh Indah Zatadini, M.Eng.

Keywords: *User Education, Library, Utilization*

The library runs a user education program to introduce and guide students so they can recognize and use the library according to their needs. This research aims to analyze the effectiveness of the user education program on library utilization at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, as some users still face difficulties in using library services, despite the user education program being mandatory for all new students each year. This study uses a quantitative associative approach with data collected through questionnaires involving 100 student respondents. The analysis results show a significant positive relationship between the user education program and library utilization, with a correlation value of 0.511 and a significance level of 0.000. The percentage result of variable X was 78%, indicating a positive response from the participants toward the program, and variable Y was 64.4%, showing a positive response from the majority of respondents regarding their library usage after participating in the user education program. This includes increased visit frequency and optimal use of library materials each year. These findings confirm that the user education program significantly influences the utilization of the library by students of UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. However, despite the positive results, there is still potential for improvement in certain aspects—particularly in enhancing students' confidence in using library services.

المخلص

الله رحمت علي بجامعة المكتبة استغلال في للمستفيدين التثقيف برنامج فعالية تحليل " :عنوان الرسالة هذه تحمل برنامج من ،126310213086 :الطالب برقم نورباواتي، نايدا أعدتها ،"تولونغونغ الحكومية الإسلامية الله رحمت علي سيد جامعة والدعوة، والأدب الدين أصول كلية الإسلامية، والمعلومات المكتبات علم دراسة الهندسة ماجستير زاتاديني، إنذاه غالوه الرسالة هذه على أشرف .تولونغونغ الحكومية الإسلامية

الاستغلال المكتبة، للمستفيدين، التثقيف: المفتاحية الكلمات

تقوم المكتبة بتنفيذ برنامج التثقيف للمستفيدين لتعريف الطلاب وإرشادهم حتى يتمكنوا من معرفة المكتبة وتهدف هذه الدراسة إلى تحليل فعالية برنامج التثقيف للمستفيدين في استغلال .واستخدامها وفقًا لاحتياجاتهم المكتبة بجامعة سيد علي رحمت الله الإسلامية الحكومية تولونغونغ، حيث لا يزال بعض المستفيدين يواجهون اعتمدت هذه .صعوبات في استخدام خدمات المكتبة رغم أن البرنامج إلزامي لجميع الطلاب الجدد في كل عام وأظهرت نتائج **طالب 100** الدراسة المنهج الكمي الترابطي، مع جمع البيانات بواسطة الاستبانة التي شارك فيها التحليل وجود علاقة إيجابية ذات دلالة إحصائية بين برنامج التثقيف للمستفيدين واستغلال المكتبة، بقيمة ارتباط ، مما يدل على استجابة إيجابية من **78% (X)** كما بلغت نسبة المتغير **0.000** ومستوى دلالة **0.511** بلغت ، مما يشير إلى استجابة إيجابية من غالبية **64.4% (Y)** المشاركين تجاه البرنامج، وبلغت نسبة المتغير المستجيبين فيما يتعلق باستخدامهم للمكتبة بعد المشاركة في البرنامج، بما في ذلك زيادة وتيرة الزيارات وتؤكد هذه النتائج أن برنامج التثقيف للمستفيدين يؤثر تأثيرًا كبيرًا .والاستخدام الأمثل لمصادر المكتبة كل عام ومع ذلك، .في استغلال المكتبة من قبل طلاب جامعة سيد علي رحمت الله الإسلامية الحكومية تولونغونغ ورغم النتائج الإيجابية، لا يزال هناك مجال للتحسين في بعض الجوانب، وخاصة في تعزيز ثقة الطلاب في استخدام خدمات المكتبة